
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0277/2020 der CDU im Ortsbeirat Mainz-Neustadt betreffend Fortfall 
Stellplätze Ecke Leibnizstraße/Frauenlobstraße (CDU) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
 
1. Warum hat die Verwaltung diese beiden Stellplätze entfernt?  
2. Wurde der Ortsbeirat vorher dazu konsultiert?  
 
Neben dem Ziel auch an frequentierten Standorten in der Neustadt adäquates Rad-Parken an-
zubieten, wurde in diesem Fall auch den Ansprüchen der Barrierefreiheit Rechnung getragen. 
Dort abgestellte Kfz standen oft außerhalb der Markierung im Gehwegbereich. Dadurch wurde 
die verbleibende Restbreite für Anwohnerinnen und Anwohner, die den Gehweg zwischen Kfz 
und Rampe des „Luups-Shops“ mit Kinderwagen, Rollator oder Rollstuhl nutzen wollten, zu 
schmal, sodass sie auf die Fahrbahn ausweichen mussten. Durch die Sichtbehinderung der 
abgestellten Kfz kam es hierbei zu weiteren Gefährdungen.  
 
Entsprechende Beseitigung von Gefahrenstellen ist Aufgabe der Verwaltung. Im Rahmen der 
Information zum Radbügelkonzept der Verwaltung im Verkehrsausschuss am 30.01.2019 wur-
de die Leibnizstraße allerdings als einer der Standorte aufgeführt.  
 
 
3. Aus welcher Position des Haushalts der Landeshauptstadt Mainz wurde diese Maßnahme  
    konkret finanziert?  
 
Gemäß einstimmigem Beschluss des Stadtrates vom 13.02.2019 und entsprechend den ge-
setzlichen Rahmenbedingungen der LBauO erfolgt die Deckung der Maßnahme über die Stell-
platzablöse.   
 
Mainz, 04.02.2020 
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